



# Bundesratsbeschluss über die Allgemeinverbindlicherklärung des Gesamtarbeitsvertrages für das Schweizerische Carrosseriegewerbe

Wiederinkraftsetzung vom 15. Januar 2018

---

*Der Schweizerische Bundesrat  
beschliesst:*

I

Die Bundesratsbeschlüsse vom 23. Januar 2014, vom 18. September 2014, vom 3. November 2015, vom 19. August 2016 und vom 11. Mai 2017<sup>1</sup> über die Allgemeinverbindlicherklärung des Gesamtarbeitsvertrages für das Schweizerische Carrosseriegewerbe werden mit Wirkung bis zum 30. Juni 2019 wieder in Kraft gesetzt.

II

Dieser Beschluss tritt am 1. Februar 2018 in Kraft und gilt bis zum 30. Juni 2019.

15. Januar 2018

Im Namen des Schweizerischen Bundesrates:

Der Bundespräsident, Alain Berset  
Der Bundeskanzler, Walter Thurnherr

<sup>1</sup> BBl 2014 1599 7863, 2015 8303, 2016 6817, 2017 3667

